



## Chronique de Mars 1899

---

La gelée du printemps. — Les morts du mois. — Charles Garnier. — Menus faits et anecdotes. — M. Dissard à l'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres. — « La Catherine » à Belfort. — Le mariage de M. Gailleton. — Théâtres et Concerts. — Les premières du mois. — Au Salon de 1899.

**L**E gai printemps nous a visités et, comme s'il eut voulu nous jouer un bon tour de sa façon, il s'est emmitoufflé de neige et de verglas, nous gratifiant, le 21 mars, d'un froid terrible qui, en faisant descendre le thermomètre au-dessous de — 10 degrés, a fait, en revanche, horriblement monter le prix de toutes les primeurs. Adieu, fleurs de pêcheurs, ces tendres pétales roses qui jettent tant de gaieté dans nos vignobles encore jaunés ! Adieu, amandiers aux fleurs de neige ! Adieu, cerises alléchantes au suc parfumé ! C'est la ruine de nos campagnes, des vallées de Condrieu, des plateaux de Saint-Genis, où les fruits sont attendus comme une bénédiction de Dieu, comme la grosse récolte de l'été.

Pendant huit jours il a gelé, venté tout à l'aise après une